

Afirma Unicef que mayoría de niños en Myanmar viven en pobreza



La Habana, 23 may (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) advirtió este martes que más de la mitad de los niños en Myanmar viven en la pobreza y siguen afectados por las secuelas de las tensiones políticas.

La Unicef precisó que existen reformas gubernamentales en curso desde 2010 en materia de salud, educación y protección, pero los progresos no llegan a todos los menores de edad.

La agencia especializada subrayó que hasta 150 menores mueren al día en ese país asiático y un 30 por ciento sufre desnutrición moderada o severa.

Myanmar enfrenta el gran reto de garantizar que todos los niños, y no solo los que habitan en zonas urbanas, se beneficien de los avances y del rápido desarrollo de la nación, afirmó el vicedirector ejecutivo del Fondo, Justin Forsyth.

De acuerdo con el funcionario, urgen respuestas para evitar la exclusión.

La atención internacional se centra en el occidental estado de Rakhine, donde se reportan 120 mil desplazados internos, muchos de ellos de la discriminada etnia Rohingya.

Sin embargo, también en Kachin, Shan y Kayin, entre otras regiones fronterizas, la situación es dura, con choques recurrentes entre el ejército y organizaciones armadas, subrayó Unicef. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/130513-afirma-unicef-que-mayoria-de-ninos-en-myanmar-viven-en-pobreza>



Radio Habana Cuba